
Hortolândia já conta com 20 usinas fotovoltaicas PÁg. 05

Um ataque a um carro-forte deixou um vigilan-
te ferido sem gravidade e mobilizou as polícias 
Militar e Civil no final da tarde desta terça-feira 
(23), no Jardim Interlagos, em Hortolândia. A ação 
aconteceu enquanto o veículo estava parado em 
frente a uma lotérica. Houve troca de tiros e os 
ladrões fugiram. Os assaltantes não tinham sido 
presos até o fechamento desta edição. Câmeras 
da Central de Monitoramento da prefeitura, ins-
taladas na avenida Joaquim Marcelino Leite, fla-
graram o momento em que os ladrões fogem do 
local em um Chevrolet Ônix branco.           PÁgINA 09Após tiroteio, assaltantes fugiram sem levar dinheiro; carro usado na fuga foi abandonado no Jardim Villagio Ghiraldelli  
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TCE-SP questiona nomeações de 
servidores públicos em Paulínia

Vigilante é baleado em tentativa de 
roubo a carro-forte em Hortolândia

Órgão apura possíveis falhas na admissão de diversos profissionais nas áreas da Educação e da Saúde  PÁgINA 05

Quatro homens armados tentaram 
assaltar veículo que estava em frente 
à casa lotérica no Jardim Interlagos; 
câmeras registraram ação dos ladrões

três ANos ProCEDIMENto INÉDIto 

APÓs 30 ANos 

D
ivU

lg
aÇÃO

DivUlgaÇÃO

A Acias (Associação Comercial, Industrial e Agropecuária de Sumaré) reuniu 
mais de 60 empresários no evento que comemorou, nesta terça-feira (23) os três 
anos do seu grupo de networking, o Acias ION. Com a participação de profissio-
nais de várias cidades da região, o encontro aconteceu no Cotton Eventos. Uma 
das atrações do evento foi a participação do empresário Danilo Oliveira, da em-
presa Delipe, de Sumaré.                                                                                                    PÁgINA 03

A parceria da Prefeitura de Hortolândia com a OS (Organização Social) BHCL (Be-
neficência Hospitalar Cesário Lange) tem oferecido novos e importantes benefí-
cios na área da saúde à população. Um exemplo disso foi a realização, pela pri-
meira vez, da inserção de um cateter PICC em uma paciente infantil de um ano 
de idade internada no Hospital Municipal Mario Covas. O procedimento foi reali-
zado na semana passada.                                                                                                 PÁgINA 06

O prefeito Cláudio Schooder, o Leitinho (PSD), anunciou nesta terça-feira (23) o iní-
cio da obra de troca de todo o telhado do HMNO (Hospital e Maternidade Munici-
pal de Nova Odessa Doutor Acílio Carreon Garcia). Inaugurado há mais de 30 anos, 
o complexo hospitalar nunca teve o telhado reformado ou recuperado, o que cau-
sa frequentes goteiras e infiltrações em praticamente todas as alas. No total, serão 
mais de dois mil metros quadrados de telhado novo.                                          PÁgINA 04

Bebê de um ano recebe 
cateter especial no 

Hospital de Hortolândia 

Evento de aniversário do grupo 
de networking da Acias reúne 

mais de 60 empresários 

Leitinho anuncia troca 
do telhado do Hospital 

de Nova odessa
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Vereador aponta escola que 
só serve ‘bolacha e leite’  PÁgINA 08 

gincana do objetivo arrecada 
1,8 tonelada de alimentos  PÁgINA 07

‘Foi uma noite para ficar na 
história’, diz Dalben sobre 
audiência em Paulínia      PÁgINA 07
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Achegada do outono é ge-
ralmente marcada pelo 
aumento expressivo nos 

casos de doenças respiratórias. 
Enquanto a queda das tempera-
turas favorece a propagação de 
vírus que causam infecções co-
mo gripes, resfriados e pneumo-
nia, a redução da umidade do ar 
e a tendência de as pessoas per-
manecerem em ambientes fe-
chados e pouco ventilados tam-
bém contribuem para o cresci-
mento dos casos de rinite, sinu-
site e bronquite.

“No outono, percebemos 
a queda das temperaturas e 
a presença do ar mais seco e 
com mais poluentes. Além dis-
so, existe uma tendência de que 

as pessoas fiquem em locais 
menos arejados e com maior 
concentração de alérgenos, au-
mentando os contágios por ví-
rus respiratórios, além de po-
tencializar os casos de sinusite 
e rinite”, comenta a Dra. Patri-
cia Scarabotto, otorrinolaringo-
logista do Hospital Paranaense 
de Otorrinolaringologia (IPO). 
“São mais de 200 tipos de vírus 
respiratórios sazonais”, comple-
menta a médica.

Para prevenir as infecções e o 
contágio, os cuidados são relati-
vamente simples. “Evitar locais 
fechados, manter higiene nasal 
e das mãos, hidratação e alimen-
tação saudável, além de evitar o 
contato direto com pessoas con-

taminadas”, explica a Dra. Patri-
cia. Contudo, um dos principais 
alertas é o fato de que os sinto-
mas iniciais das infecções virais 
e alergias respiratórias podem 
se confundir. “Congestão nasal, 
coriza, tosse seca e desconforto 
na garganta são sintomas típi-
cos que acometem o início dos 
quadros virais de infecções res-
piratórias, podendo também ser 
confundidos com os sintomas de 
rinite e sinusite”, comenta o Dr. 
Paulo Mendes Junior, otorrino-
laringologista e especialista em 
alergias do Hospital Paranaen-
se de Otorrinolaringologia (IPO). 

“Casos mais brandos de in-
fecções virais podem ser trata-
dos em casa, com repouso e au-

mento de hidratação. A grande 
parte dos casos é leve, com du-
ração de aproximadamente cin-
co dias. Quadros mais graves, 
com febre alta e esforço respi-
ratório, devem ser levados ime-
diatamente ao pronto atendi-
mento”, comenta a Dra. Patricia.

“Pacientes com sintomas co-
mo febre, dor no corpo, dor de 
cabeça ou dor nos olhos, devem 
buscar avaliação médica e evitar 
a automedicação. Como ainda 
estamos lidando com casos de 
COVID-19 e agora também com 
dengue, em que os sintomas po-
dem se confundir, exames para 
descartar problemas mais gra-
ves são de suma importância”, 
completa o Dr. Paulo.
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Mudanças de temperatura elevam 
riscos de doenças e alergias respiratórias
Dra. Patricia Scarabotto  é otorrinolaringologista do Hospital Paranaense de Otorrinolaringologia (IPO)
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Sol com algumas 
nuvens. não chove.
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Com pesar, temos 
visto, nos últi-
mos anos, a des-

pedida de grandes em-
presários e empreende-
dores, que constituíram 
enormes impérios fami-
liares. Acompanhamos, tam-
bém, a partida de artistas de su-
cesso, que constituíram patri-
mônio relevante. Na maior parte 
dos casos, após o cumprimento 
dos ritos de passagem, inicia-se 
uma disputa, muitas vezes judi-
cial, pela divisão dos bens.

É justamente para evitar es-
sas situações, que existem os 
serviços privados de consulto-
ria para gerenciamento de pa-
trimônios: os chamados Family 
Office. É por meio desse mode-
lo de gestão, que uma equipe 
integrada é formada para ali-
nhar todos os aspectos da es-
trutura financeira e da estra-
tégia patrimonial familiar dos 
clientes atendidos. Ou seja, tra-
ta-se de uma consultoria que 
vai operar ativos unifamilia-
res ou multifamiliares.

Na prática, um Family 
Office se dedica a buscar 
a melhor forma de ma-
ximizar, proteger e ge-
renciar os recursos pa-
ra administrar o patri-
mônio dos seus clientes. 

Essa atividade inclui o planeja-
mento tributário, doações, com-
pra e gerenciamento de proprie-
dades, gerenciamento de inves-
timentos, transferência de ri-
queza geracional, planejamen-
to imobiliário, gestão de riscos 
e uma série de outras frentes. É 
como ter um Diretor Financei-
ro trabalhando para proteger e 
aumentar o patrimônio da famí-
lia, exatamente como seria feito 
no caso de uma empresa. No en-
tanto, em vez de ter apenas uma 
pessoa atuando, há um time de 
especialistas trabalhando em 
conjunto para que nenhum de-
talhe seja deixado de lado.

A busca por Family Offices 
tem crescido de maneira espe-
cial nos últimos anos. Uma série 
de fatores – incluindo a pande-
mia – tem levado as pessoas a se 

preocuparem, cada vez mais ce-
do, com a sucessão e o planeja-
mento familiar. O mais interes-
sante é que, contrariando a ideia 
de que só devem recorrer à Fa-
mily Office aqueles que tenham 
grandes fortunas, hoje em dia, 
esse é um serviço que pode ser 
interessante para qualquer pes-
soa que tenha um patrimônio 
relevante e vislumbre poupar 
valores para antecipar a aposen-
tadoria. Também é indicado pa-
ra empresas que precisam, em 
algum momento, tratar de as-
suntos relacionados à transfe-
rência e sucessão dos bens e di-
reitos.No caso do planejamento 
sucessório, é fundamental que 
o titular do patrimônio reflita 
sobre essa passagem de bastão. 
Com a constituição de uma Fa-
mily Office, torna-se mais asser-
tiva a definição de quem serão 
os líderes, gestores ou sócios/
acionistas.

Para formar a Family Office e 
realizar o Planejamento Suces-
sório é necessário seguir alguns 
passos. Para iniciar, é importan-

Family Office: a solução ideal para 
a gestão de patrimônios familiares 

te definir metas e objetivos. Em 
seguida, é imprescindível iden-
tificar e estabelecer os proces-
sos de governança para que os 
membros da família participem 
da tomada de decisões. Feito isso, 
são definidas as funções de cada 
membro, considerando inclusive 
o apoio adicional a herdeiros que 
ainda dependem da família, bem 
como a compensação no caso da-
queles que ainda não têm contro-
le sobre as decisões.

Outro passo importante é a de-
finição de um planejamento tri-
butário, levando em conta as im-
plicações fiscais relacionadas a 
transmissão de bens por morte, 
divórcio, etc. A meta é trabalhar 
para reduzir a carga fiscal. Tam-
bém é importante desenvolver 
um plano de transição, que facili-
te o processo sucessório e preveja 
possíveis problemas. Além disso, 
durante o processo de gestão do 
patrimônio uma série de indica-
dores precisam ser avaliados pe-
riodicamente, caso do VPL, VPLa, 
ROI, TIR, Payback, EBITDA, en-
tre outros.

O fato é que ao constituir a Fa-
mily Office e cuidar do plano de 
sucessão, são minimizados pos-
síveis problemas entre os herdei-
ros e fica garantido que o desejo 
do empresário seja efetivamen-
te seguido. Você já pensou nesse 
tipo de solução para deixar o pa-
trimônio da família protegido?

Silvinei Toffanin é sócio-fundador da DIRETO Group- empresa de wealth management com mais de 25 anos de mercado, especializada na prestação 
de serviços de consultoria, contabilidade, controladoria, assessoria fiscal, tributária, trabalhista, legal, societária e BPO Financeiro

Aescrita surgiu na 
história humana 
há milhares de 

anos, por volta de 3500 
a.C., e desde então, tan-
to a escrita, como a sua 
‘parceira’, a leitura, pas-
saram a fazer parte do cotidia-
no de toda a humanidade. Mas 
além disso, se tornou uma po-
derosa aliada na disseminação 
de conhecimentos e estímulo ao 
desenvolvimento cerebral.

De acordo com o Pós PhD em 
neurociências e escritor, au-
tor de 22 livros, Dr. Fabiano de 
Abreu Agrela, além da quanti-
dade de livros que se lê, é im-
portante observar, também, a 
qualidade deles.

“O livro mantém sua relevân-
cia mesmo em uma era domina-
da pelo imediatismo. Embora o 
número de leitores regulares es-
teja em declínio, ainda há mui-
tas pessoas que frequentemente 
se dedicam à leitura. O desafio 

principal está na qua-
lidade dos livros lidos, 
destacando-se aqueles 
que oferecem conteú-
dos ricos e promovem 
raciocínios mais com-
plexos.”, afirma.

A LEITURA E O CÉREBRO
A leitura regular e de qua-

lidade é uma poderosa ferra-
menta para estimular o cére-
bro, trazendo benefícios como 
o aumento da capacidade cog-
nitiva, acervo de informações e 
vocabulário, melhora da memó-
ria e desenvolvimento do pen-
samento crítico. Além disso, ela 
ajuda a estimular a neuroplasti-
cidade cerebral, conta o Dr. Fa-
biano de Abreu.

“A leitura ajuda a estabelecer 
novas conexões neurais e é um 
exercício mental muito impor-
tante de imaginação e raciocí-
nio, o que contribui para a neu-
roplasticidade, a capacidade de 

adaptação do cérebro, mas tam-
bém à chamada reserva cogni-
tiva, que ajudam a prevenir, e 
reduzir impactos, de doenças 
neurodegenerativas, como o Al-
zheimer”.

LEMOS MAIS, MAS COM 
POUCA QUALIDADE
Não basta apenas ler para ter 

todos os benefícios da prática ao 
cérebro, mas é preciso ler com 
qualidade, explica o Dr. Fabia-
no de Abreu.

“A leitura nunca esteve tão 
presente no nosso dia a dia, com 
as mensagens instantâneas, re-
des sociais, avalanche de notí-
cias, etc., lemos muito mais pa-
lavras por dia do que nunca, 
cerca de 100 mil por dia, mas 
essa leitura é de péssima qua-
lidade pois praticamente não 
guardamos o que lemos, é uma 
leitura dinâmica, superficial e, 
portanto, estimula pouquíssi-
mo o cérebro”.

Dia Mundial do Livro: entenda 
como a leitura muda o seu cérebro
Dr. Fabiano de Abreu Agrela é Pós PhD em Neurociências eleito membro da Sigma Xi, membro da Society for Neuroscience nos Estados 

Unidos , membro da Royal Society of Biology no Reino Unido e da APA - American Philosophical Association

“A leitura ideal é a chamada 
‘leitura profunda’, na qual há 
uma forte decodificação dos sím-
bolos e estímulo da imaginação, 
raciocínio, pensamento analíti-
co, estímulo das conexões entre 
as regiões cerebrais visuais, de 
linguagem, pensamento e emo-
ção”, explica.

LIvROS DIgITAIS E LIvROS FíSICOS
Os livros digitais, como os 

disponíveis no Kindle, estão 
ganhando popularidade a cada 
dia, embora muitas pessoas ain-
da mostrem resistência a eles. 
Contudo, a tecnologia facilita o 
acesso à leitura, mesmo que os 
livros físicos continuem a ter 
sua importância.

“Sem dúvida, a tecnologia de-
sempenha um papel crucial ao 
facilitar o acesso aos livros, per-
mitindo carregar um pequeno 
dispositivo com centenas de op-
ções de leitura. No entanto, mui-
tas pessoas ainda preferem os li-
vros físicos, seja para evitar o 
tempo excessivo em frente às te-
las ou porque os livros impressos 
se tornaram um símbolo de sta-
tus e glamour. O livro físico nun-
ca sai de moda, e sua raridade, de 
certa forma, se torna um diferen-
cial.”, afirma Dr. Fabiano. 
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TCE-SP questiona 
possível falha 
em nomeações 
de servidoresCidades

A Prefeitura de Sumaré 
avança na ampla reforma 
do Ginásio do Centro Espor-
tivo Vereador José Pereira, 
localizado na região central 
da cidade. As melhorias vi-
sam proporcionar um am-
biente mais moderno, se-
guro e confortável aos pra-
ticantes de esportes e para a 
realização de eventos.

Com um investimento 
total superior a R$1,7 mi-
lhão, proveniente tanto de 
recursos municipais co-
mo de emendas do depu-
tado estadual Dirceu Dal-
ben (Cidadania), as melho-
rias planejadas para o gi-
násio incluem a instalação 
de um novo piso na qua-
dra, modernização da ilu-
minação para 100% LED, 
renovação da cobertura, 

Prefeitura de Sumaré avança na revitalização e 
modernização do Ginásio do Centro Esportivo

Prefeitura está investindo cerca de R$ 1,7 milhão 
entre recursos municipais e emendas na reforma

divulgação

ESPORTES E EVENTOS 

A Câmara Municipal de 
Sumaré vai realizar uma 
palestra sobre TEA (Trans-
torno do Espectro Autista), 
nesta quinta-feira (25). O 
evento acontece às 14h, no 
plenário do Legislativo, e se-
rá transmitido ao vivo pelo 

canal da Câmara no YouTu-
be. A palestra será ministra-
da pelo médico psiquiatra 
Alexandre Paulucci.

A ação - uma iniciativa 
da Presidência da Câmara - 
integra o Abril Azul, mês de 
conscientização do autis-
mo. A data foi estabelecida 
pela ONU (Organização das 
Nações Unidas) com o obje-

tivo de conscientizar a po-
pulação sobre o tema, en-
volver a comunidade, tra-
zer visibilidade e buscar 
uma sociedade mais cons-
ciente, menos preconcei-
tuosa e mais inclusiva. De 
acordo com a Organização 
Mundial da Saúde, cerca de 
70 milhões de pessoas são 
autistas no mundo.

Psiquiatra ministra palestra 
sobre autismo em Sumaré

Evento acontece às 14h, no plenário do Legislativo, e será transmitido ao vivo pelo YouTube

NESTa quiNTa
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Evento de aniversário do 
grupo de networking da 
Acias reúne mais de 60 
empresários em Sumaré

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Acias ION foi idealizado pelo gestor Juarez Pereira da Silva com o objetivo 
de aproximar empresários e fomentar negócios entre as empresas da cidade

A Acias (Associação Co-
mercial, Industrial e Agro-
pecuária de Sumaré) reu-
niu mais de 60 empresários 
no evento que comemo-
rou, nesta terça-feira (23) 
os três anos do seu grupo 
de networking, o Acias ION. 
Com a participação de pro-
fissionais de várias cidades 
da região, o encontro acon-
teceu no Cotton Eventos.

O presidente da Acias, 
Felipe Alberto Verza Ferrei-
ra, falou sobre a importân-
cia da prática de networ-
king para o empreendedo-
rismo. “O networking é es-
sencial para o sucesso de 
qualquer empreendimen-
to. Ao construir relaciona-
mentos com pessoas que 
compartilham seus inte-
resses e objetivos, você po-
de ter vários benefícios, co-
mo construir parcerias es-
tratégicas, encontrar novos 
clientes, obter informações 
valiosas, atrair investimen-
tos e obter feedback e men-
toria”, comentou.

Uma das atrações do 
evento foi a participação 
do empresário Danilo Oli-
veira, da empresa Delipe, 
de Sumaré. Ao detalhar as 
estratégias de crescimen-
to dos últimos três anos de 
sua empresa - o número 
de colaboradores subiu de 
cinco para 75 e o de clien-
tes de 40 para 400 -, Dani-
lo Oliveira destacou o peso 
do networking. “Eu tenho 

uma imensa gratidão pelos 
grupos de networking que 
já participei porque foi on-
de aprendi e conheci pes-
soas que deram início à tra-
jetória da Delipe”, afirmou.

Além do case de suces-
so, os empresários, em-
preendedores e profissio-
nais liberais que estive-
ram no evento participa-
ram de rodadas de negó-
cios, momento em que tro-
caram contatos e divulga-
ram seus produtos e servi-
ços. Também ampliaram as 
conexões durante o coffee 
break oferecido pela Acias.

O grupo de networking 
Acias ION foi idealizado pelo 
gestor Juarez Pereira da Sil-
va com o objetivo de aproxi-
mar empresários e fomentar 
negócios entre as empresas 
da cidade. Na reunião pre-
sencial, ele foi homenagea-
do pelo grupo.

O evento de aniversá-
rio dos três anos do gru-
po ACIAS ION também foi 
marcado pelo sorteio de vá-
rios prêmios e brindes ofe-
recidos por empresas da ci-
dade. A Acias sorteou qua-
tro convites para a pales-
tra do historiador Leandro 
Karnal, que será realizada 
no dia 9 de maio.

As reuniões do grupo 
Acias ION acontecem às se-
gundas-feiras, das 7h30 às 
8h45, de forma virtual e é 
aberta a todos os interessa-
dos. Uma vez por mês é rea-
lizada uma reunião presen-
cial para aproximar os inte-
grantes e fortalecer o grupo.Profissionais de várias cidades da região participaram do encontro, que ocorreu no Cotton Eventos

divulgação
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ALLFER USINAGEM INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
LTDA., TORNA PÚBLICO QUE RECEBEU DA SECRE-
TARIA DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL DO MUNICÍPIO DE HORTOLÂNDIA 
DE FORMA CONCOMITANTE AS LICENÇA PRÉVIA E 
DE INSTALAÇÃO E REQUEREU A LICENÇA DE OPE-
RAÇÃO PARA SERVIÇOS DE USINAGEM, TORNEA-
RIA E SOLDA. À RUA LUIZ CAMILO DE CAMARGO 
Nº 1970/1980/1990, JARDIM SANTANA, NO MUNI-
CÍPIO DE HORTOLÂNDIA. CEP: 13.184-555

construção de novos ves-
tiários, instalação de novos 
portões de acesso e facha-
da, adaptação de banhei-
ros para pessoas com defi-
ciência, além da reestrutu-

ração do sistema de drena-
gem e a implementação de 
rampa para ambulâncias.

O deputado Dirceu Dal-
ben expressou sua satis-
fação em colaborar com o 

projeto, destacando o em-
penho da administração 
municipal em atender às 
demandas da comunidade 
de Sumaré. Por sua vez, o 
prefeito Luiz Dalben (PSD) 

ressaltou a parceria frutífe-
ra com o parlamentar, re-
conhecendo sua contribui-
ção significativa para via-
bilizar recursos e investi-
mentos para a cidade.

O Centro Esportivo Ve-
reador José Pereira de-
sempenha um papel fun-
damental na promoção do 
esporte e na realização de 
eventos na região central 
de Sumaré. Oferecendo au-
las em diversas modalida-
des esportivas e servindo 

como palco para diversas 
atividades, o centro espor-
tivo é um espaço valioso 
para a comunidade.

Para mais informações 
sobre a reforma e as ativi-
dades oferecidas pelo Cen-
tro Esportivo Vereador José 
Pereira, os interessados po-
dem entrar em contato pe-
lo telefone (19) 3873156 ou 
visitar o local, que está lo-
calizado na rua Sebastião 
Raposeiro Júnior, 261, na 
Vila Yolanda Costa e Silva.
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Leitinho anuncia troca do telhado do 
Hospital Municipal de Nova Odessa

A 26ª edição dos Jomi 
(Jogos da Melhor Idade) 
2024 aconteceu na última 
semana, na cidade de Ca-
sa Branca. A delegação do 
Programa da Melhor Ida-
de da Prefeitura de Nova 
Odessa conquistou duas 
medalhas na modalidade 
arremesso de peso – pra-
ta de Edmundo Corteze, 
na categoria “E”, e bronze 
de Lourival Lourenço, na 
categoria “C”. A dupla está 
classificada para a fase es-
tadual dos jogos, que acon-
tece entre os dias 17 e 23 de 
junho em Itatiba.

 “Nossa dupla de ouro 
conquistou resultados im-
pressionantes na modali-
dade arremesso de peso, 
trazendo consigo medalhas 
de prata e bronze. Agora, 
Edmundo e Lourival estão 
classificados para a próxi-
ma fase dos Jogos da Me-
lhor Idade, no mês de ju-
nho, em Itatiba”, comentou 
o prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD), para-

benizando a todos os par-
ticipantes.

Formada por 63 atletas 
do Programa da Melhor 
Idade da Prefeitura e ou-
tras 13 pessoas da comis-
são técnica e administra-
tiva, a delegação de Nova 
Odessa conquistou 20 pon-
tos no campeonato, ficando 
em 18º na classificação ge-
ral, atrás de cidades maio-
res como Campinas, Limei-
ra, Paulínia e Americana. 
A delegação contou tam-
bém com uma equipe de 
apoio nas áreas de Saúde e 
Segurança, para manter o 
bem-estar de todos os atle-
tas presentes.

Os participantes foram 
acompanhados pela presi-
dente do Fundo Social de 
Solidariedade (e coordena-
dora do Programa da Me-
lhor Idade de Nova Odes-
sa), Rose Miranda, pelo se-
cretário de Esportes e La-
zer do município, Renan 
Reis, e pela professora de 
Educação Física da Melhor 
Idade, Carine Piveta, que 
também foi técnica do ti-
me de voleibol.

“Estamos muito felizes 
pelos nossos atletas, pelo 
que eles representam pela 
nossa cidade, pelo que fi-
zeram e continuam fazen-
do, abrilhantando e com-
petindo nesse evento ma-
ravilhoso, carregando o no-
me de nossa cidade em vá-
rias modalidades. Estão de 
parabéns e que Deus aben-
çoe a cada um”, acrescen-
tou Rose Miranda.

Para Carine, “Os Jomi 
são o evento mais esperado 
pelos atletas da Melhor Ida-
de. Nossa equipe está mui-
to satisfeita com os resulta-
dos, foi feito um trabalho 
de excelência e muito além 
dos resultados, proporcio-
namos momentos inesque-
cíveis na memória deles”, 
afirmou a professora.

Já para Sandra Bratifis-
che, atleta de vôlei 60+, “foi 
muito gratificante contri-
buir com o sucesso da cida-
de no evento”. “Esta é mi-
nha quarta participação no 
Jomi. Nos anteriores nunca 
havia alcançado esta colo-
cação e só tenho que agra-
decer a todas por me pro-

porcionar esta oportunida-
de”, relatou.

Das 14 modalidades dis-
poníveis nos Jomi, a dele-
gação novaodessense par-
ticipou de apenas dez de-
las, competindo em atle-
tismo, buraco, coreografia, 
damas, dominó, malha, tê-
nis de mesa, truco, vôlei e 
xadrez. A delegação con-
quistou pontos em arre-
messo de peso, atletismo, 
vôlei e xadrez.

OS JOGOS
Os Jomi são voltados pa-

ra participantes a partir de 
60 anos, sendo permitida 
a participação de pessoas 
com 90 anos ou mais em 
algumas provas de nata-
ção e atletismo. Espera-se 
que mais de 15 mil atletas 
participarão das oito eta-
pas regionais da competi-
ção. Para a final estadual, é 
esperada uma audiência de 
cerca de 3 mil pessoas. Em 
2023, o município de Soro-
caba conquistou o troféu de 
campeão, seguido por São 
Bernardo do Campo e São 
José do Rio Preto.

Nova Odessa conquista medalhas 
e se classifica para próxima fase

edmundo Corteze conquistou medalha 
de prata e Lourival Lourenço, de bronze

divulgação

JOGOS DA MELHOR IDADE

Estreia Vôlei masculino A: 2 x 0 contra Jaguariúna
Vôlei feminino time 60+: 2 x 0 Atibaia
Vôlei feminino time 70+: 2 x 0 Bragança Paulista
Vôlei masculino A: 2 x 1 contra Limeira
Edmundo Corteze: medalha de Prata no Arremesso de Peso categoria E
Lourival Lourenço: medalha de Bronze no Arremesso de Peso categoria C
Vôlei masculino A: 2 x 0 contra Itatiba
Vôlei feminino A: 2 x 0 contra Tambaí
Edna Lauro: 4º lugar geral no xadrez feminino
Atletismo masculino: 7º lugar no geral
Voleibol feminino A 60+: 4º lugar no geral
Voleibol feminino B 70+: 4º lugar no geral

ALGuNS RESuLtADOS DA DELEGAçãO

Inaugurado há três décadas 
prédio nunca teve troca ou reforma 
da cobertura, o que causa goteiras e 
infiltrações em todos os setores, com 
transtornos a funcionários e pacientes 

O prefeito Cláudio Schoo-
der, o Leitinho (PSD) anun-
ciou nesta terça-feira (23) o 
início da obra de troca de 
todo o telhado do HMNO 
(Hospital e Maternidade 
Municipal de Nova Odessa 
Doutor Acílio Carreon Gar-
cia). Inaugurado há mais de 
30 anos, o complexo hospi-
talar nunca teve o telhado 
reformado ou recuperado, 
o que causa frequentes go-
teiras e infiltrações em pra-
ticamente todas as alas.

O primeiro ‘bloco’ da 
obra foi vistoriado nes-
ta terça-feira pelo prefeito 
Leitinho, pelo vice-prefei-
to Alessandro Miranda (o 
Mineirinho), pelo vereador 
Oseias Jorge e pelo secretá-
rio-adjunto de Obras, Gus-
tavo Valente, acompanha-
dos pela equipe técnica da 
construtora contratada.

No total, serão mais de 
dois mil metros quadrados 
de telhado novo. Para evi-
tar transtornos ao funcio-
namento do Hospital Mu-
nicipal (que não pode pa-

rar), a obra será feita em 21 
etapas ou ‘blocos’, deven-
do durar cerca de quatro 
a seis meses, dependendo 
das condições climáticas. 
O primeiro bloco está situa-
do acima da Ala da Mater-
nidade do HMNO.

Originalmente construí-
do com estrutura de madei-
ra e telhas de fibrocimento, 
o novo telhado será monta-
do com estrutura metálica 
e longas telhas termoacús-
ticas – uma espécie de ‘san-
duíche’ de chapas de aço 
galvanizado com material 
sintético no meio, que ga-
rante menores temperatu-
ras no interior do prédio, e 
também um melhor escoa-
mento das águas das chu-
vas, por não ter “emendas”.

“Vamos fazer a troca de 
todo o telhado do hospital, 
uma obra muito importan-
te. Já fizemos a reforma da 
recepção, da clínica médi-
ca, da parte elétrica, e ago-
ra do telhado. Quando eu 
era vereador, cobrava sem-
pre os ex-prefeitos para re-
formar esse telhado, por-
que qualquer chuvinha, 
entrava água para todo la-

do, era um desconforto pa-
ra as equipes e para os pa-
cientes”, afirmou o prefei-
to Leitinho, durante a vis-
toria da obra.

“É uma obra muito im-
portante, estruturante, que 
não ‘aparece’, mas que esta-
mos fazendo porque é pre-
ciso. Quando chove muito, 
nosso hospital tinha muita 
goteira, a gente via o pes-
soal da limpeza com baldes 
e panos para cá e para lá, 

então era um desconforto 
muito grande tanto para os 
servidores quanto para os 
pacientes. A gente quer fa-
zer uma Rede de Saúde ca-
da vez melhor”, acrescentou 
o vice-prefeito Mineirinho.

“A gente acompanha o 
prefeito Leitinho e o vice 
Mineirinho e vê eles sem-
pre preocupados em fa-
zer o melhor para a popu-
lação de Nova Odessa. En-
tão, quero parabenizar es-

sa gestão e agradecer o pre-
feito por sempre pensar pri-
meiro na população e na 
equipe do Hospital”, com-
pletou o vereador Oseias.

ALA DA EMERGÊNCIA
Segue em obras também 

outra etapa do processo de 
modernização do HMNO, 
a reforma da Ala de Emer-
gência do pronto-socorro 
do complexo hospitalar. O 
trabalho no interior do pré-

dio deve durar cerca de 60 
a 90 dias, período durante 
o qual a ala permanece in-
terditada ao público.

A ação inclui a troca de to-
do o antigo piso vinílico por 
piso frio do tipo porcelana-
to, impermeabilização dos 
rejuntes com fungicida pró-
prio para revestimento hos-
pitalar, recuperação e refor-
ço do revestimento das pa-
redes e nova pintura, entre 
outros consertos menores.

Leitinho e o vice alessandro Miranda vistoriaram a primeira etapa da obra nesta terça-feira 

divulgação
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Secretárias 
negam desvio 
de finalidade em 
recursos públicos CidadesQUARTA-FEIRA
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TCE-SP questiona possível falha 
em nomeações de servidores na 
Prefeitura Municipal de Paulínia

Hortolândia avança pa-
ra se consolidar como mu-
nicípio sustentável e inte-
ligente. Para alcançar es-
se objetivo, uma das prin-
cipais ações implementa-
das pela Prefeitura é a im-
plantação de 21 usinas foto-
voltaicas. De acordo com a 
Secretaria de Obras, recen-
temente foram instaladas 
as usinas na Emef (Escola 
Municipal de Ensino Fun-
damental) Salvador Zacha-
rias Pereira Junior, localiza-
da no Jardim Novo Ângulo, 
e na Emei (Escola Munici-
pal de Ensino Infantil) José 
Natalino Fonseca, que fica 
no Jardim Boa Esperança. 

Com isso, a cidade já tem 
20 usinas fotovoltaicas. A 
última usina a ser instalada 
é a do Centro de Eventos, a 
ser construído embaixo da 
Ponte da Esperança (Ponte 
Estaiada). Segundo a Secre-
taria de Obras, a previsão é 
que essa usina comece a ser 
instalada em breve. 

As 21 usinas fotovoltai-
cas integram o Programa 
de Eficiência Energética da 
Prefeitura. O lançamento 
oficial do programa aconte-
ceu com a presença do mi-
nistro das Minas e Energia, 
Alexandre Silveira, em de-
zembro do ano passado. O 
programa integra o novo 
PIC da Prefeitura. Na ceri-
mônia de lançamento do 
programa, Silveira desta-
cou que as ações imple-
mentadas por Hortolândia 
no setor energético são um 

modelo a ser seguido em 
âmbito nacional e se tor-
nou referência para o go-
verno federal. 

O programa prevê a ins-
talação de 21 usinas, que 
juntas vão gerar uma eco-
nomia de R$ 4 milhões ao 
ano para Hortolândia. As 
usinas estão sendo instala-
das em escolas da rede mu-
nicipal de Educação, UBSs 
(Unidades Básicas de Saú-
de), ginásios, dentre outros 
prédios públicos. A energia 
gerada pelas usinas equi-
valerá a 80% do consumo 
dos 199 prédios públicos de 
Hortolândia. Uma das usi-
nas fotovoltaicas que já es-
tá em funcionamento é a do 
novo Paço Municipal, pre-
visto para ser inaugurado 
no fim de maio. A usina do 
novo Paço é formada por 
1.800 paineis solares. 

Em paralelo à implanta-
ção das usinas fotovoltai-
cas, a Prefeitura de Horto-

lândia executa outras ações 
do Programa de Eficiência 
Energética. Uma delas é a 
modernização da ilumina-
ção pública em vias e locais 
públicos da cidade. Nesta 
semana, essa ação conti-
nua a ser realizada na pra-
ça Andressa Macedo Ber-
nadini, no Jardim Adelaide. 

De acordo com a diretora 
do Departamento de Ilumi-
nação Pública da Secretaria 
de Obras, Fernanda Candi-
do de Oliveira, a moderni-
zação consiste na troca das 
luminárias já implantadas 
em diferentes regiões da ci-
dade. Ao reforçar a ilumi-
nação pública, a Prefeitu-
ra garante maior seguran-
ça para a população. “Esta-
mos executando a troca das 
luminárias já existentes em 
locais e vias públicas por 
equipamentos mais mo-
dernos e potentes. O ser-
viço também inclui a colo-
cação de postes de maior 

altura”, destaca a diretora. 
Ainda segundo a direto-

ra, o programa prevê a mo-
dernização do sistema de 
iluminação com a insta-
lação de novas luminárias 
em 50 pontos da cidade, co-
mo parques, praças, ruas e 
avenidas. Neste ano, a Pre-
feitura executou a moder-
nização das luminárias de 
LED no campo de futebol 
do Remanso Campineiro 
e no parque socioambien-
tal GM Alexandre Roberto 
Fernandes dos Reis, no Jar-
dim Santa Rita de Cassia. 

Além disso, a Prefeitu-
ra de Hortolândia tam-
bém implanta luminárias 
de LED no canteiro central 
da Estrada Municipal Pe-
drina Guilherme, em um 
trecho onde há dois pré-
dios residenciais. De acor-
do com a diretora Fernan-
da Candido de Oliveira, o 
local receberá 11 postes de 
luminárias de LED.

Hortolândia já conta com 20 usinas 
fotovoltaicas em prédios públicos 

Unidades devem gerar uma economia de R$ 4 milhões ao ano para a cidade
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SUSTENTABILIDADE

A segunda edição do 
“Por dentro do Crea-SP”, 
programa de Estágio Vi-
sita do Crea-SP (Conselho 
Regional de Engenharia e 
Agronomia do Estado de 
São Paulo), está com ins-
crições abertas para estu-
dantes de graduação, pós-
-graduação e recém-for-
mados dos cursos de enge-
nharias, agronomia, geo-
ciências, design de Inte-
riores e tecnologia. As va-
gas são limitadas e o prazo 
termina no dia 5 de maio.

Um novo grupo de 90 
jovens selecionados irão 
conhecer de perto as uni-
dades do Crea-SP na ca-
pital e região metropoli-
tana, e as funções den-
tro da autarquia. A imer-
são acontece entre os dias 
20 a 23 de maio.  Duran-
te quatro dias, os estagiá-
rios-visitantes aprende-
rão um pouco mais sobre 
o funcionamento do Con-
selho Regional paulista, 

os procedimentos para a 
regulamentação, as atri-
buições das profissões, o 
controle ético e a fiscali-
zação do exercício profis-
sional. A participação tam-
bém é uma oportunidade 
de networking com cole-
gas de outras instituições 
e de diferentes cursos da 
área tecnológica. As des-
pesas com hospedagem e 
alimentação para quem é 
de fora da capital paulista 
serão custeadas pelo pro-
grama, conforme regula-
mento de participação.

 “Esse programa tem al-
cançado cada vez mais jo-
vens em todo o Estado de 
São Paulo, gerando inte-
resse nesta futura gera-
ção de profissionais em se 
aproximar da autarquia e 
entender a sua verdadeira 
função, que é buscar a va-
lorização de suas profis-
sões.” afirma a presidente 
do Crea-SP, Lígia Mackey. 

Para saber mais deta-
lhes e a programação com-
pleta, acesse o site creajo-
vem/estagio-visita/.

Crea-SP abre inscrições 
para segunda edição do 
Estágio Visita de 2024

ATÉ 5 DE MAIO 

Estagiários-visitantes aprenderão um pouco mais 
sobre o funcionamento do Conselho Regional paulista
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Prefeito Du Cazellato e a secretária municipal de Recursos Humanos, Beatriz Anacleto Braga, 
têm 30 dias para justificar contratações, segundo determinação de auditor do TCE em fiscalização

O Tribunal de Contas do 
Estado (TCE) apura possí-
veis falhas na nomeação de 
servidores realizada pelo 
prefeito Du Cazellato (PL) 
nas áreas da Saúde e Edu-
cação de Paulínia. Despa-
cho do auditor Márcio Mar-
tins de Camargo levantou 
preocupações sobre a ad-
missão de diversos profis-
sionais, levando a um pro-
cesso de averiguação.

O processo direciona o 
foco para a gestão muni-
cipal, com destaque para 
o prefeito Du Cazellato e 
a secretária municipal de 
Recursos Humanos, Bea-
triz Anacleto Braga. A no-
tificação destina-se a eles, 
exigindo que forneçam ex-
plicações sobre as contrata-
ções, especialmente no que 
diz respeito a duas nomea-
ções específicas.

O relatório da fiscaliza-
ção do TCE apontou pos-

síveis irregularidades, le-
vando o auditor a solicitar 
justificativas dentro de um 
prazo de 30 dias. Além dis-
so, os servidores nomeados 
também foram instados a 
apresentar suas próprias 
justificativas, se assim de-
sejarem, em relação às fa-
lhas indicadas.

“Diante das ocorrências 
constantes do relatório da 
Fiscalização, notifico os res-
ponsáveis a fim de que, no 
prazo de 30 dias, tomem co-
nhecimento do menciona-
do relatório e apresentem 
justificativas relacionadas à 
admissão. Fica, ainda, o ór-
gão incumbido de dar ciên-
cia das falhas apontadas aos 
admitidos, para que, que-
rendo, ofereçam justificati-
vas de interesse”, afirma o 
auditor em despacho.

A Prefeitura de Paulínia 
encontra-se agora no centro 
de uma análise minuciosa, 
com as autoridades compe-
tentes sendo questionadas a 
prestar esclarecimentos so-

bre as ações administrativas 
de contratação de pessoal. 

COMISSIONADOS
Em julho passado, o Tri-

buna Liberal mostrou que 
o Ministério Público ins-
taurou inquérito civil e in-
vestiga a Prefeitura de Pau-
línia por eventuais irregu-

laridades na nomeação de 
servidores comissionados 
na gestão do prefeito Du 
Cazellato. O procedimen-
to investigatório foi aber-

to pelo promotor de Justiça 
Tiago do Amaral Barboza e 
apura possível atuação de 
servidores em secretarias 
distintas das quais eles fo-
ram nomeados para exer-
cer suas funções.

Segundo a portaria do 
inquérito, “a Promotoria de 
Justiça (...) recebeu manifes-
tação anônima dando conta 
de eventuais irregularida-
des na nomeação para car-
gos em comissão”. A denún-
cia afirma que “a nomea-
ção de cargos em comissão 
na administração pública 
em geral, é uma farra” e “em 
Paulínia não é diferente”.

O denunciante relatou 
o nome de três servidores 
e aponta suposta falta de 
qualificação para a ocupa-
ção de cargos de direção e 
assessoramento. Diz tam-
bém que um dos servido-
res “zomba” de moradores 
após o atendimento na se-
cretaria e que “passa o dia 
fumando em área externa”.

“Muitas nomeações den-
tro da Prefeitura são fictí-
cias, pois, os que traba-
lham (alguns somente no-
meados) não trabalham na 
origem e estão em diver-
sas secretarias”, relata a de-
núncia acolhida pelo pro-
motor para investigação do 
caso. Ainda conforme a de-
núncia, outros dois servi-
dores que atuam na Secre-
taria de Assistência Social 
são nomeados por outras 
pastas da administração. A 
Prefeitura de Paulínia não 
se posicionou.

Da Redação  l  PAuLíNIA
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Prefeito Du Cazellato 
é alvo do Tribunal de 
Contas do Estado devido a 
nomeação de servidores



conquista para população
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Em procedimento inédito no 
Hospital Mário Covas, bebê de 
um ano recebe cateter especial

Dezesseis aprendizes 
participaram, nesta ter-
ça-feira (23), da última 
aula da oficina gratuita 
de “Sobremesas e Bolos 
de Pote”, promovida pela 
Prefeitura de Hortolân-
dia. A ação aconteceu na 
Cozinha Escola Comuni-
tária, órgão da Secreta-
ria de Educação, Ciência 
e Tecnologia localizado 
no Jardim Novo Ângulo, e 
visa promover qualifica-
ção profissional e oportu-
nidade de geração de ren-
da aos participantes.

Iniciadas em 16 de abril, 
as aulas proporcionaram 
aos participantes uma jor-
nada de aprendizado teó-
rico e prático, abordan-
do técnicas essenciais pa-
ra cada fase da produção 
de sobremesas e bolos de 
pote, desde o planejamen-
to das matérias-primas até 
a finalização do produto. 
As alunas manipularam 
equipamentos e utensílios 
e aprenderam sobre quan-
tidades ideais e boas práti-
cas de higiene e manipula-
ção de alimentos. Além dis-
so, o curso abordou estra-
tégias de comercialização 
dos produtos, incentivan-
do-as a explorar oportuni-
dades no mercado.

“Esse é o segundo cur-
so que estou fazendo. Fiz o 
curso de salgados e agora 
fiz o de tortas e sobremesas. 

Já sabia que o curso seria 
muito bom. Aprendi várias 
técnicas e é um ambiente 
acolhedor, com muita par-
ceria e trabalho em grupo. 
Eu já trabalho com a pro-
dução dos salgados assados 
e agora estou planejando 
ampliar e adicionar os do-
ces”, comentou a aluna Ká-
tia Regina Guerra, morado-
ra do Novo Ângulo. 

A Cozinha Escola, órgão 
do Departamento de Segu-
rança Alimentar da Secre-
taria de Educação, Ciência 
e Tecnologia, tem como ob-
jetivo oferecer periodica-
mente oficinas e cursos que 
visam não apenas a gera-
ção de renda, mas também 
a educação alimentar e nu-
tricional. O espaço está lo-
calizado na Avenida Osval-
do de Souza, 375, no Jardim 
Novo Ângulo.

Cozinha Escola de Hortolândia 
capacita nova turma de aprendizes

alunas utilizaram vários equipamentos e utensílios 
e aprenderam sobre manipulação de alimentos

divulgação
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Criança está 
internada há um 
mês na unidade 
hospitalar para 
tratamento de 
broncopneumonia 
com previsão 
de alta para 
esta semana

A parceria da Prefeitura 
de Hortolândia com a OS 
(Organização Social) BH-
CL (Beneficência Hospi-
talar Cesário Lange) tem 
oferecido novos e impor-
tantes benefícios na área 
de saúde à população. Um 
exemplo disso foi a reali-
zação, pela primeira vez, 
da inserção de um cateter 
PICC em uma paciente in-
fantil de um ano de idade 
internada no Hospital Mu-
nicipal Mario Covas. O pro-
cedimento foi realizado na 
semana passada. 

De acordo com a coorde-
nadora do setor Linha de 
Cuidado Materno Infan-

til do hospital, enfermeira 
Daniela Carvalho dos San-
tos, o procedimento consis-
te na colocação de um cate-
ter do tipo PICC na veia da 
paciente. Cateter é um tubo 
para drenar ou injetar flui-
dos, substâncias ou medi-

camentos líquidos na veia 
do paciente. O PICC (sigla 
em inglês cujo significado é 
cateter central de inserção 
periférica) é utilizado em 
pacientes que precisam re-
ceber medicação por tem-
po prolongado. 

No caso da bebê, o pro-
cedimento foi necessário 
para que ela possa receber 
antibiótico. Em razão da 
paciente já estar interna-
da há um mês para trata-
mento de broncopneumo-
nia, houve dificuldades de 

encontrar acessos venosos 
na criança. Por esse motivo, 
a equipe médica do hospi-
tal considerou necessária a 
inserção do cateter PICC. A 
coordenadora Daniela Car-
valho dos Santos salienta 
que o procedimento so-

Procedimento foi realizado pela primeira vez no Hospital Mario Covas, em Hortolândia
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A Prefeitura de Hortolân-
dia celebra, nesta quinta-
-feira (25/), a partir das 14h, 
o aniversário de 17 anos de 
criação do BAH (Banco de 
Alimentos de Hortolân-
dia), órgão público muni-
cipal vinculado à Secreta-
ria de Educação, Ciência e 
Tecnologia. O evento co-
memorativo, aberto ao pú-
blico, acontecerá no OAPE 
(Observatório Ambiental 
Parque Escola), na Rua Bo-
lívia, 290, no Jardim Santa 
Clara do Lago II.

Banco de Alimentos de Hortolândia 
celebra 17 anos de existência nesta 5ª

Banco de alimentos beneficia 19 organizações sociais e 1.762 pessoas em Hortolândia

aliMEntação E nutrição 
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Anualmente, o evento de 
aniversário marca tanto a 
celebração por mais um ano 
de atividades do Programa, 
como o momento de prestar 
contas do que foi realizado 
no período. Segundo o De-
partamento de Segurança 
Alimentar, o Banco de Ali-
mentos é um equipamen-
to público de alimentação 
e nutrição destinado a ar-
recadar, selecionar, proces-
sar, armazenar e distribuir 
gêneros alimentícios cole-
tados por meio de doações 
e campanhas, além dos pro-
dutos adquiridos da agricul-
tura familiar, oriundos do 
PAA (Programa de Aqui-
sição de Alimentos). Estes 
alimentos são distribuídos 
gratuitamente às entidades 
sociais, que os repassam a 
pessoas em situação de in-

segurança alimentar e nu-
tricional. Atualmente, são 
beneficiadas 19 organiza-
ções sociais e 1.762 pessoas 
em Hortolândia.

Os bancos de alimentos 
fazem parte da estrutura 
operacional do Sisan (Sis-
tema Nacional de Seguran-
ça Alimentar e Nutricional) 
e, em consonância com a 
meta de erradicação da po-
breza extrema, atuam co-
mo equipamentos públicos 
multifuncionais, buscan-
do potencializar a articu-
lação com outras políticas 
sociais relevantes para o al-
cance da população mais 
vulnerável, por meio do de-
senvolvimento de ações de 
Geração de Trabalho e Ren-
da, Formação Profissional e 
EAN (Educação Alimentar 
Nutricional).

mente pode ser executado 
por profissionais de enfer-
magem habilitados. 

“O cateter central de in-
serção periférica desem-
penha um papel crucial 
na promoção de cuidados 
eficazes e seguros em re-
cém-nascidos, crianças e 
adultos. Sua utilização é 
especialmente relevante 
em casos que exigem te-
rapias prolongadas, admi-
nistração de medicamen-
tos críticos e nutrição pa-
renteral. A atenção ade-
quada à inserção, manu-
tenção e monitoramento 
do PICC é essencial para 
garantir benefícios tera-
pêuticos sem riscos desne-
cessários para o paciente”, 
explica a enfermeira.

Ainda segundo a coorde-
nadora, o procedimento foi 
bem sucedido. A paciente 
permanece internada, está 
consciente e acompanhada 
pela mãe. A previsão é que 
a paciente deva receber al-
ta nesta semana. 

O diretor da Atenção 
Hospitalar de Urgência e 
Emergência da Secreta-
ria de Saúde, Renato Lo-
pes Machado, destaca que 
a possibilidade de poder 
fazer a inserção de cateter 
PICC é mais uma conquista 
importante para a popula-
ção do município. “Para pa-
cientes com períodos mais 
longos de internação, com 
necessidade de antibiotico-
terapia e rede venosa pre-
judicada, esse cateter traz 
um benefício sensacional e 
humanizado. Com isso am-
pliamos os recursos ofere-
cidos pelo hospital em be-
nefício da população”, res-
salta o diretor.
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‘Foi uma noite para ficar 
na história’, diz Dirceu 
Dalben sobre audiência 
pública em Paulínia  

Divididos em quatro 
equipes, os alunos do Co-
légio Objetivo Nova Odes-
sa arrecadaram ao longo 
da última semana 1.822 
quilos de alimentos não 
perecíveis, revertidos pa-
ra as famílias atendidas 
pelo Fundo Social de So-
lidariedade. 

Os alimentos foram ar-
recadados pela comunida-
de escolar durante a edi-
ção 2024 da Ginco, a Gin-
cana Interna do Objetivo, 
que tem como principais 
pilares o esporte, a cultu-
ra e a solidariedade. Uma 
das provas consistia na ar-
recadação de alimentos.

As doações foram rece-
bidas pessoalmente pelo 
prefeito Cláudio Schooder, 
o Leitinho (PSD) e a presi-
dente do Fundo Social de 
Solidariedade, Rose Mi-
randa. Para ela, a ação so-

Gincana do Objetivo arrecada 1,8 tonelada de 
alimentos para o Fundo Social de Nova Odessa 

Ação social ajudará famílias em estado de vulnerabilidade do município
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2º semestre

Encontro ocorreu na semana passada, na Câmara Municipal e reuniu 
representantes de várias cidades da Região Metropolitana de Campinas 

Pela primeira vez na his-
tória, Paulínia sediou uma 
audiência pública do Or-
çamento do Estado de São 
Paulo. O encontro regional 
foi presidido pelo deputa-
do estadual Dirceu Dalben 
(Cidadania), membro da 
Comissão de Finanças, Or-
çamento e Planejamento da 
Alesp (Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Pau-
lo), e reuniu representan-
tes de toda a RMC (Região 
Metropolitana de Campi-
nas) na Câmara Municipal.

“Foi uma noite para fi-
car na história, um encon-
tro muito importante em 
que aproximamos a Alesp 
da população, dando voz 
e vez para que a comuni-
dade e lideranças dessem 
suas sugestões sobre a des- Encontro regional foi presidido pelo deputado estadual Dirceu Dalben (Cidadania)
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Moradores de Nova 
Odessa de todas as idades 
que já tenham concluído o 
Ensino Fundamental têm 
até as 15h do próximo dia 
9 de maio para se inscre-
ver no Vestibulinho do 2º 
semestre da ETEC (Escola 

Técnica Estadual Ferrúcio 
Humberto Gazzetta). São 
160 vagas disponíveis, em 
quatro cursos técnicos mo-
dulares, noturnos e presen-
ciais (com aulas diariamen-
te, das 18h45 às 22h45).

Os cursos com vagas pa-
ra o segundo semestre são 
os de Qualidade (com du-
ração de dois semestres), 

Administração (três semes-
tres), Desenvolvimento de 
Sistemas (três semestres) 
e Segurança do Trabalho 
(três semestres). As provas 
vão acontecer no dia 9 de 
junho, às 13h30. Para efe-
tuar a inscrição, o candi-
dato deve acessar a página 
vestibulinhoetec.com.br.

A ETEC Ferrucio Hum-

berto Gazzetta, de Nova 
Odessa, disponibiliza com-
putadores para que o can-
didato possa fazer a inscri-
ção do Vestibulinho. Basta 
ao interessado entrar em 
contato com a unidade pa-
ra saber data e horários de 
atendimento para esta fi-
nalidade. A ETEC está loca-
lizada na Avenida São Gon-

çalo, 2770, no Jardim Ca-
puava, em Nova Odessa.

Os contatos são os telefo-
nes (19) 3476-5074 e 3498-
1709, o WhatsApp (19) 
99215-7441 e o e-mail e234.
secretaria@etec.sp.gov.br. O 
site é o https://www.etecde-
novaodessa.com.br. A uni-
dade também está no Ins-
tagram (@etecferrucio_no).

Moradores de Nova Odessa têm até 9 de maio 
para fazer inscrições no Vestibulinho da Etec
da redação  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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tinação dos recursos esta-
duais para o próximo ano. 
Tivemos casa cheia, uma 
grande participação popu-
lar, com a apresentação de 
demandas fundamentais 
para melhorar a qualida-
de de vida das pessoas”, co-
mentou Dalben.

Investimentos na Educa-
ção e capacitação profissio-
nal, na Assistência Social e 
Habitação, Saúde e na área 
de Infraestrutura foram os 
principais apontamentos 
feitos pelos participantes.

“Neste encontro pude-
mos confirmar o quan-
to as audiências públicas 
são importantes. Paulínia, 
por exemplo, é uma cida-
de com uma arrecadação 
extraordinária. Quem es-
tá lá fora, imagina que a ci-
dade não tem problemas. 
Mas tem, sim, pessoas ne-
cessitadas, que precisam 
de moradia, precisam de 
assistência social, preci-
sam do SUS (Sistema Úni-
co de Saúde). Por isso é tão 
importante a Alesp estar 
nos municípios, ouvindo 
a população. É desta for-
ma que vamos conseguir 
partilhar os recursos esta-
duais de forma mais justa 
e reduzir a desigualdade 
social. Com as audiências, 
conseguimos errar menos 
e acertar mais!”, apontou o 
parlamentar.

O encontro contou com 
a presença dos prefeitos de 
Sumaré, Luiz Dalben, de 
Cosmópolis, Junior Felisbi-
no, e de Nova Odessa, Lei-
tinho (Claudio Schooder), 

além de vereadores de Pau-
línia, Campinas, Sumaré, 
Hortolândia, Nova Odes-
sa, Monte Mor, Cosmópo-
lis, Engenheiro Coelho e Ja-
guariúna, secretários e se-
cretárias municipais da re-
gião e diversas lideranças 
comunitárias.

“Meu muito obrigado a 
todos que estiveram conos-
co nesta audiência e con-
tem sempre com nosso tra-
balho para que as deman-
das aqui apresentadas pos-
sam ser atendidas”, refor-
çou Dalben.

Quem não conseguiu 
participar da reunião, ain-
da pode enviar sua contri-
buição on-line pelo por-
tal da Alesp (https://www.
al.sp.gov.br/alesp/audien-
cia-publica/?id=260), em es-
paço que estará aberto até o 
dia 29 de maio de 2024.

Este ano, além da audiên-
cia em Paulínia, Dirceu Dal-
ben também já presidiu as 
reuniões nas cidades de 
Cosmorama (região de São 
José do Rio Preto) e Dois 
Córregos (região de Bauru). 
A Alesp já realizou 11 de um 
total de 25 encontros.

Todo o trabalho produzi-
do nas audiências é incor-
porado à LOA (Lei Orça-
mentária Anual). O docu-
mento prevê a arrecadação 
estadual e fixa as despesas 
do ano seguinte. Dessa for-
ma, é o instrumento pelo 
qual são previstos e plane-
jados os investimentos em 
diversas áreas, como Saú-
de, Educação, Segurança 
Pública, entre outras.

Atualmente, são mais 
de 750 alunos na unidade 
novaodessense, com edu-
cação profissionalizante 
gratuita e de qualidade. A 
unidade oferece também 
Ensino Médio e Médio 
com Habilitação Técnica 
– todos gratuitos. Manti-
da pelo Governo do Esta-
do, através da Paula Sou-
za, a ETEC está presente 
na cidade desde 2009, ini-
cialmente em um prédio 
alugado pela Prefeitura na 
Avenida Ampelio Gazzet-
ta, e desde 2018 num pré-
dio exclusivo.

cial obteve um “resultado 
impressionante, que aju-
dará muito as famílias em 
estado de vulnerabilidade 
da cidade”.

“Quero agradecer aos 
pais, aos alunos, a equipe 
e a toda a comunidade que 
colaborou com as doações, 
que vão chegar integral-

mente às mãos daqueles 
que mais precisam. Muita 
gratidão e boa sorte a to-
das as equipes”, afirmou.

A gincana, que aconte-

ceu entre os dias 17 e 20 
de abril, teve o anúncio da 
equipe vencedora no últi-
mo sábado à tarde, em um 
momento de interação en-
tre alunos, familiares e to-
da a comunidade escolar.

“Quero agradecer a par-
ceria do Colégio Objetivo 
com a prefeitura. Quem 
ganha é a população ca-
rente. Neste ano, os alunos 
arrecadaram quase duas 
toneladas de alimentos, 
que serão doados para às 
crianças e famílias mais 
carentes da cidade. Quero 
parabenizar a diretora Keli 
Cristina Miano pela linda 
atitude e a toda a ‘comuni-
dade Objetivo’, que doou 
pensando no bem do pró-
ximo”, afirmou o prefeito.

Para a coordenadora de 
Esporte e Cultura do Co-
légio, Luciana Blanco Bel-
monte, “a Ginco é muito 
mais do que esporte e so-
lidariedade”. “Para mim, 
é muito gratificante ver o 

empenho de cada aluno 
tanto nas provas esportivas 
quanto nas provas de arre-
cadação de alimentos, on-
de fazemos o bem, não im-
portando a quem”, relatou.

Em outra das tarefas da 
Ginco, vários alunos do co-
légio visitaram o gabinete 
do prefeito durante a se-
mana. A proposta era sim-
ples: tirar uma foto com o 
prefeito, para ser apresen-
tada na grande final.

“Agradeço toda a comu-
nidade escolar pelas ar-
recadações e a participa-
ção massiva dos pais em 
todos os eventos do Colé-
gio. À minha equipe e ao 
prefeito Leitinho, por nos 
receber em seu gabine-
te. Acompanhei um gru-
po de crianças, que se en-
cantaram com a recepção, 
principalmente por poder 
brincar com os bichinhos. 
Foi uma experiência incrí-
vel”, finalizou a diretora 
Keli Cristina.
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Gestoras da Saúde e de Finanças 
prestaram depoimento à comissão 
que investiga abertura de créditos 
de R$ 3 milhões pela prefeitura 
sem autorização do Legislativo 

As secretárias municipais 
Eliane Piai (Saúde) e Silvana 
Zanetti (Finanças) presta-
ram depoimento à CEI (Co-
missão Especial de Inquéri-
to), na tarde desta segunda-
-feira (22), e negaram haver 
irregularidades no uso dos 
recursos públicos do Pro-
grama Mais Saúde.

As oitivas estão sendo 
realizadas pela CEI para 
investigar a suposta aber-
tura de créditos no valor de 
R$3 milhões pela prefeitu-
ra, sem autorização legis-
lativa, conforme consta de 
denúncia apresentada pe-
lo Conselho Municipal de 
Saúde à Câmara.

Nos depoimentos, as se-
cretárias afirmaram que a 
“emenda estadual no valor 
de R$ 3 milhões”, citada na 
denúncia, foi exclusivamen-
te utilizada nas ações de 
média a alta complexidade 
da Saúde, conforme consta 
do projeto de lei 121/2022.

As titulares das duas pas-
tas negaram ter ocorrido 
“desvio de finalidade” (em 
depoimento à CEI, o presi-

dente do conselho de saú-
de havia dito que a emen-
da direcionada especifica-
mente para o Mais Saúde, 
de tratamentos oftalmoló-
gicos e vasculares, não teria 
sido usada para esse fim).

O presidente da CEI, 
Adilson Paranhos da Silva 
(MDB) pediu ao Poder Exe-
cutivo os “documentos que 
autorizavam os empenhos 
de pagamentos” citados na 
denúncia, sem ter obtido 
resposta Eliane Piai disse 
que foi integralmente exe-
cutado o programa ao qual 
se destinava a verba públi-
ca, sem haver pendências, o 
que foi comprovado por no-
tas fiscais, empenhos e res-
pectivas liquidações. “Não 
desviamos finalidade, exe-
cutamos o programa na ín-
tegra”, afirmou.

“Todo projeto foi feito 
com essa emenda, ele foi 
executado e pago”, relatou 
Silvana Zanetti,frisando 
que inclusive não houve so-
bra de recursos. A secretária 
de Finanças ainda afirmou 
que não ocorreu nenhum 
apontamento de irregulari-
dades por parte do Tribunal 
de Contas do Estado.

O presidente da comis-
são disse que o colegia-
do solicitou à prefeitura os 
“documentos que autoriza-
vam os empenhos de paga-
mentos” listados na denún-
cia, sem ter obtido respos-
ta. Ele lembrou que esse é o 
objeto principal da denún-
cia, por precisar de autori-
zação legislativa.

O vereador Bruno Lei-
te (União), relator da co-
missão processante, pe-
diu à secretária de Finan-

ças a cópia de documenta-
ção, para que seja anexa-
da aos autos do processo. 
A secretária de Saúde dis-
se que todos os empenhos 
e notas de liquidação re-
lacionados ao assunto fo-
ram entregues ao Conse-
lho Municipal de Saúde. O 
relator da CEI pediu à se-
cretária de Finanças a có-
pia dessa documentação, 
para que seja anexada aos 
autos do processo da Co-
missão de Inquérito.

Datado de 11 de março, o 
requerimento que originou 
a comissão menciona que 
a CEI vai apurar a “utiliza-
ção irregular” do saldo de 
uma emenda estadual no 
valor de R$3 milhões, “com 
a compensação dos empe-
nhos” sem a devida autori-
zação por parte da Câmara.

O texto cita R$ 632,5 mil 
empenhados para “presta-
ção de serviços da UPA 24 
Horas”; outros valores, to-
talizando cerca de R$ 2 mi-

lhões, de repasses que não 
possuem “destinação for-
malizada”; além de cerca 
de R$ 316 mil, relacionado 
ao Programa Mais Saúde.

A secretária de Saúde 
também disse que possui 
uma “relação democrática 
necessária” com o Conselho 
de Saúde, mas que se sente 
perseguida pelo órgão “des-
de sempre”. À CEI, o presi-
dente do conselho disse que 
o colegiado sofria “perse-
guição” da prefeitura.

Secretárias negam desvio de finalidade 
em recursos públicos em Monte Mor 

QUARTA-FEIRA,
24 DE ABRIL DE 2024 Cidades08 Tribuna Liberal

O entorno da Praça da 
Cidadania do Jardim No-
va América, região do No-
vo Ângulo, recebe diversas 
ações de segurança viária. 
O objetivo das equipes da 
Prefeitura de Hortolândia 
é entregar a área para a po-
pulação com reforço e im-
plantação da sinalização de 
solo além da Operação Ta-
pa-Buraco. Os serviços es-
tão em conclusão nas vias 
localizadas ao redor do es-
paço de lazer. Na manhã 
desta segunda-feira (22), o 
prefeito José Nazareno Ze-
zé Gomes vistoriou as ações 
acompanhado da primeira-
-dama e presidente do Fun-
do Social de Solidarieda-
de, Maria dos Anjos. A no-
va praça possui cerca de se-
te mil metros quadrados e 
contará com diversos dis-
positivos voltados ao espor-
te, lazer e para o desenvol-
vimento de cursos de qua-
lificação profissional.

“A segurança viária é mui-
to importante para os fre-
quentadores da praça, além 
dos pedestres e motoris-
tas que passam pelo entor-
no da área diariamente. Fo-
ram criadas vagas para es-
tacionamento, estaciona-
mento de idosos e pessoas 
com deficiência. As ruas no 
entorno estão bonitas, com 
pintura novinha, facilitan-
do a visualização. A Opera-
ção Tapa-Buraco é mais um 
trabalho que facilita o deslo-
camento na região e preser-

va os veículos. O projeto de 
ocupação das áreas públicas 
de lazer pelas famílias em 
Hortolândia segue intensi-
ficado”, comentou o prefeito.

sEGURaNÇa viÁRia
As ações para segurança 

viária são permanentes em 
Hortolândia. Além da sina-
lização e da Operação Ta-
pa-Buraco no entorno das 
áreas de lazer da cidade, o 
pacote também fortalece 
ações em unidades de ensi-
no e saúde, “madrugadões” 
para pintura da sinaliza-
ção de solo em diferentes 
regiões da cidade, e outros 
serviços como a instalação 
de novos semáforos, rada-
res controladores de velo-
cidade, atividades educati-
vas e a Operação Tapa-Bu-

raco. A nova Central de Mo-
nitoramento, uma das mais 
modernas do país, também 
segue com o trabalho in-
tensificado.

Todo o conjunto de ações 
que desenvolvem Horto-
lândia para os próximos 30 
anos faz parte do Novo PIC 
(Programa de Incentivo ao 
Crescimento). O Novo PIC 
contempla diversos serviços 
que, juntos, irão contribuir 
com o desenvolvimento in-
teligente e sustentável da ci-
dade nos próximos anos.

PRaÇa Da CiDaDaNia 
A construção da Praça da 

Cidadania do Jardim Nova 
América é fruto de parceria 
entre a Prefeitura de Hor-
tolândia e o Fundo Social 
de Solidariedade do Esta-

do de São Paulo. “Essa pra-
ça será um local diferencia-
do dentro do nosso municí-
pio. Ela terá a finalidade de 
atrair pessoas de todas as 
idades, seja para aproveitar 
as quadras ou o campo pa-
ra jogar bola, ou para utili-
zar a pista de caminhada e 
ciclovia para um momento 
de lazer. Aqui teremos ain-
da um redário, para que a 
comunidade possa aprovei-
tar e relaxar nas redes, te-
remos horta comunitária, 
academia ao ar livre, pis-
ta de skate, parque infan-
til e a nossa tão aguarda-
da escola de qualificação 
profissional, que sem dú-
vida, será importantíssima 
na formação de pessoas pa-
ra o nosso mercado de tra-
balho”, destacou o prefeito.

Hortolândia reforça segurança viária 
no entorno da Praça da Cidadania

Prefeito Zezé Gomes vistoriou as ações acompanhado da primeira-dama Maria dos anjos

divulgação
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A Prefeitura de Mon-
te Mor publicou, nesta 
terça-feira (23), nota de 
repúdio às declarações 
do vereador, Bruno Lei-
te (União), sobre falta 
de merenda em escolas 
municipais. As declara-
ções do parlamentar fo-
ram publicadas no site 
da Câmara Municipal e 
foram citadas em maté-
ria publicada pela Tribu-
na Liberal. 

Na nota, a administra-
ção municipal classificou 
a denúncia do vereador co-
mo ‘fake news’. A redação 
entrou em contato com a 
prefeitura na sexta-feira 
(19) pedindo um posicio-

namento sobre as infor-
mações do parlamentar, 
o que não ocorreu. 

Nesta terça-feira, o ve-
reador rebateu as críticas 
da prefeitura e disse que 
recebeu as denúncias em 
seu gabinete e em redes 
sociais. Bruno citou, in-
clusive, a escola munici-
pal Lázaro Gonçalves Tei-
xeira, no Jardim Santo An-
tônio, como uma das uni-
dades em que a meren-
da oferecida aos alunos 
é classificada como seca 
(pão ou bolacha acompa-
nha água ou leite). 

Novamente a redação 
questionou a prefeitura – 
via assessoria de impren-
sa – sobre o apontamen-
to do vereador e não hou-
ve retorno.

Bruno Leite rebate 
críticas da prefeitura 
e aponta escola que 
serve ‘merenda seca’ 

jaRDim saNto aNtôNio 

Vereador recebeu denúncias em 
seu gabinete e em redes sociais

Da Redação  l  monte mor
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação  l  hortolândia
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação  l  monte mor
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Membros da Cei ouviram as secretárias de Finanças e de saúde nesta terça-feira 



Quatro bandidos atacaram o veículo 
de transporte de valores pouco antes 
das 16h; crime ocorreu em frente à casa 
lotérica na av. Joaquim Marcelino Leite

Um ataque a um carro-
-forte deixou pelo menos 
um vigilante ferido no bra-
ço sem gravidade e mobili-
zou as polícias Militar e Ci-
vil no final da tarde desta 
terça-feira (23), no Jardim 
Interlagos, em Hortolândia. 
A ação aconteceu enquanto 
o veículo estava parado em 
frente a uma lotérica. Hou-
ve troca de tiros e os ladrões 
fugiram. Os assaltantes não 
tinham sido presos até o fe-
chamento desta edição. 

Câmeras da Central de 
Monitoramento da prefei-
tura, instaladas na avenida 
Joaquim Marcelino Leite, 
flagraram o momento em 
que os assaltantes fogem 
do local em um Chevrolet 
Ônix branco. 

De acordo com informa-
ções da polícia, quatro ban-
didos atacaram o veículo de 
transporte de valores pou-
co antes das 16h, em fren-

te à lotérica. Não houve ex-
plosão durante a tentativa 
de roubo, que terminou em 
tiroteio entre os criminosos 
e a equipe do carro-forte.

Depois do assalto frustra-
do, os ladrões fugiram pela 
rua Rio Grande da Serra sem 
levar o dinheiro. Eles não fo-
ram localizados e seguem 
foragidos. Durante as bus-
cas, equipes da Polícia Mi-
litar e da Guarda Municipal 
localizaram o veículo envol-
vido no roubo abandonado 
na rua Osvaldo da Silva, no 
Jardim Villagio Ghiraldelli.

A Polícia Científica foi 
acionada para realizar o 
trabalho de perícia no local.

Nota da Prefeitura 
A prefeitura informou 

que a “Central de Monito-
ramento está colaborando 
ativamente com as autori-
dades, utilizando as câme-
ras de segurança instaladas 
nas principais vias da cida-
de, para auxiliar nas inves-
tigações da ocorrência”.

Câmeras da Central de Monitoramento flagraram o momento em que os assaltantes fogem do local em um Chevrolet Ônix

Tentativa de roubo a carro-forte deixa 
um vigilante baleado em Hortolândia
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adolescente é apreendido por tráfico de drogas
Um adolescente de 17 anos foi apreendido por ato infracional de tráfico de 
drogas nesta segunda-feira (22), no Jardim Nossa Senhora Auxiliadora, em 
Hortolândia. Policiais militares receberam informação de que em um ter-
reno ocorria tráfico de drogas, foi realizado o cerco policial, onde o suspei-
to foi abordado. O jovem confessou que estava traficando e apontou onde 
estavam a droga e o dinheiro. Durante varredura foi localizada uma sacola 
contendo maconha, Dry, porções de crack e de cocaína, além de R$ 20,00. 
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Um homem foi preso 
por adulteração de sinal 
identificador de veículo na 
noite desta segunda-feira 
(22), em frente à delegacia 
de polícia, no Parque dos 
Pinheiros, em Hortolân-
dia. No momento da abor-
dagem, policiais militares 
constataram que ele não ti-
nha CNH (Carteira Nacio-
nal de Habilitação). 

Os militares detiveram o 
suspeito depois que a cen-
tral de monitoramento de 
câmeras informou às equi-

pes sobre a placa de uma 
motocicleta adquirida em 
leilão com restrições. A 
central informou aos po-
liciais que o veículo seguia 
em direção à rua Flam-
boyant e que passaria em 
frente ao Plantão Policial, 
onde a equipe apresenta-
va uma ocorrência de Ma-
ria da Penha.

Os policiais visualizaram 
a motocicleta e realizaram 
a abordagem. Ao ser ques-
tionado sobre a motocicle-
ta, ele contou ter adquiri-
do de um conhecido e que 
tinha pago a quantia de R$ 
1.500,00. O condutor disse 

que a intenção era usar a 
motocicleta para comple-
mentar a renda. Ele apre-
sentou a nota fiscal de com-
pra do veículo e informou 
que não possui habilitação.

Durante a averiguação 
foi constatado que a moto-
cicleta tinha placa manu-
faturada e a numeração de 
chassi suprimida. 

A ocorrência foi apresen-
tada no Plantão Policial, 
onde foi registrado boletim 
de ocorrência por crime de 
adulteração de sinal identi-
ficador de veículo automo-
tor. O homem foi preso e a 
moto apreendida.

Motociclista é preso com moto adulterada e sem 
CNH em frente ao Plantão Policial de Hortolândia 

Acusado disse que pagou R$ 1.500,00 pela moto e que a usaria para complementar a renda

LeiLÃo 
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Uma equipe da Polícia 
Militar prendeu em flagran-
te um homem acusado de 
violência doméstica contra a 
companheira, nesta segun-
da-feira (22), na rua Proje-
tada, na Vila São Pedro, em 
Hortolândia. A vítima disse 
aos policiais que foi agredi-
da fisicamente, além de so-
frer agressões psicológicas.

Os militares receberam 
informação via Copom de 
violência doméstica no en-
dereço do casal. A equipe 
conversou com a vítima, 
que relatou as agressões fí-

Em Sumaré, policiais mi-
litares detiveram um ho-
mem com uma motocicleta 
furtada neste domingo (21), 
na rua Nossa Senhora Apa-
recida, no Parque Florely.

Durante patrulhamento 
de Força Tática, os milita-
res flagraram a motocicle-
ta sem a placa transitan-
do pelo Jardim Maria An-
tônia. Foi dada ordem de 
parada com sinais sonoros 
e luminosos, que foi igno-
rada pelo condutor. Houve 
acompanhamento por di-
versas ruas do bairro e, o 

sica e psicológica por par-
te de seu marido. A mulher 
declarou interesse em re-
presentar contra ele e in-
formou que já fez Boletim 
de Ocorrência a respeito 
de outras agressões. 

Ao deter o acusado, os 
policiais constataram que 
ele estava embriagado. 
Apresentado ao Plantão 
Policial de Hortolândia, ele 
foi detido em flagrante por 
violência doméstica.

suspeito foi abordado no 
Parque Florely. 

Durante busca pessoal 
nada de ilícito encontrado 
com o condutor, porém, 
em consulta pelo núme-
ro do chassi constatou a 

identificação da placa co-
mo produto de furto. O 
caso foi registrado como 
receptação e adulteração 
de sinal identificador de 
veículo automotor e o ho-
mem foi detido.

Marido bêbado agride esposa e é 
preso em flagrante em Hortolândia

Polícia Militar detém suspeito com 
motocicleta furtada em Sumaré 

Homem foi levado ao Plantão onde permaneceu detido 
Através do número do chassi, polícia 
constatou que a moto era produto de furto 
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vioLêNCia doméstiCaaPós aComPaNhameNto

Houve troca de tiros e um dos vigilantes foi ferido no braço Ladrões fugiram sem levar nenhuma quantia em dinheiro 
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No Memorial Municipal de Mairiporã você tem contato com o patrimônio cultu-
ral e histórico da cidade. É uma história relatando mais de 400 anos, passando pe-
la época colonial e pela época republicana. Ficou tradicional um lanche chamado 
de “buraco quente” confeccionado com bananeira. O Turismo Rural é outro setor 
objeto de procura, destacando-se os passeios montados e de charrete, com famo-
sa cavalgada acontecendo nos meses de setembro. Mairiporã aguarda a sua visita.

Na foto de Elias Gomes: Complexo Turístico O Velhão

Nas proximidades do rio Paranapanema e da cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, perto da divisa com o Paraná, viviam os índios Coroados. No 
final do século XIX, os que procuravam novas terras ali estabeleceram um povoado que viria a ser a cidade de Ipaussu hoje conhecida. Tem um 
lago municipal oferecendo pista para caminhadas, espaço para pesca, pista de skate, academia ao ar livre, campo sintético e parquinho. Há uma 
ilha com aquário, tanto quanto a ilha das palmeiras com pedalinhos, além de um lago com carpas. Para quem preferir, existe um bom camping 
com prainha e rampa para embarcações. Conheça Ipaussu.                                                                                                                                Na foto: Ipaussu (SP).

Mairiporã e seus atrativos
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Pertinho da capital, 
o Município de In-
teresse Turístico de 
Mairiporã vem se 
transformando pa-
ra melhor, dia-a-
-dia. Três parques 
estaduais estão por 
ali: Cantareira, Ita-
petininga e Itabe-
raba, sendo a Serra 
da Cantareira aque-
la contendo a maior 
floresta urbana de 
todo o mundo. Mai-
riporã, uma cidade 
bem cuidada, ofe-
rece paisagens des-
lumbrantes, ideal 
para quem busca 
sossego e tranqui-
lidade, rodeado por 
ar puro. Tendo uma 
área de manancial 
com enorme parte de 
proteção ambiental, 
você tem em Mairi-
porã um ecoturismo 
muito procurado. Vi-
site Mairiporã.

Na foto de Elias 
Gomes: Um 

dos Museus de 
Mairiporã.

Tribuna Liberal

TURISMO EM MAIRIPORÃ

IPAUSSU RANQUEAMENTO

Dia 30 de abril é 
a data fatal para os 
municípios entrega-
rem seus inventários 
para a Secretaria de 
Turismo do Estado 
de São Paulo.

As informações va-
lem dinheiro do Es-
tado para o turismo 
local e para mante-
rem seus títulos de 
Estância ou de Mu-
nicípio de Interesse 
Turístico.

Aos que pedem 
adiamento está sen-
do lembrado daquela 
data ter sido marcada 
já faz 9 (nove) anos!

Agora, vamos ver 
quem fez direitinho 
a sua lição de casa.

Os ‘Eventos no Campo’ já são conhecidos nacionalmente e, um dos seus slogans é 
“A Cidade dos Casamentos no Campo”, fazendo surgir na cidade vários empreendi-
mentos para atender as realizações que incluem os ‘buffets’. A gastronomia é outro 
atrativo de Mairiporã, com culinária italiana, portuguesa, árabe e oriental, além da 
cozinha caipira e mineira, ressaltando ser algo real a variedade de sabores. A sua re-
de hoteleira é de primeira categoria.

Na foto da prefeitura: crianças conhecendo a sua Mairiporã.

OPÇÕES EM MAIRIPORÃ


